



岩江中だより

第 21 号

発行日：平成28年11月30日
発行：三春町立岩江中学校
電話：0247-62-8290
FAX：0247-62-8380
E-mail：iwae-j@fcs.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

【校長室にリースが届きました！～がんばって作ったね。優しい気持ちをありがとう。～】



先日、校長室にリースが届きました。部品の形はどこかで見たことがあるようですが、筒型やリボン型、ねじれ型などさまざまなかたちをした部品がつながり、銀色に輝く立体的なリースでした。金色のリボンと鈴もついていました。

実は、職員玄関のガラスに設置されているのを見て、「校長室にもほしいなあ。」とおねだりしたところ、「しょうがないなあ。後で持っていくね。」と言ってもらいました。

岩江中学校の生徒のみなさんの心持ちがとてもうれしく思います。分け与え、分かち合い、こころ豊かに、みんなが幸せでありますように。そんな思いをもった岩江中生徒を誇りに思います。

【寒さの厳しい朝もがんばっています！～落ち葉を掃いて、心もきれいに！～】

横断歩道に立っていると、さまざまな子どもたちの活動が目にとまります。

季節は秋から冬を迎え、木々の枝のたくさんの葉っぱが通学路に落ち敷かれています。それを係の子どもたちが、ほうきとちり取りできれいに掃除してくれています。中には、グレーチングの蓋を外して、U字溝の中まで掃除してくれる生徒もいます。



毎日、すがすがしい気持ちで学校生活がはじめられます。寒い中、ありがとう。

【道徳教育に取り組んでいます！～平成31年度の「特別の教科 道徳」を視野に～】

11月18日（金）には、県中地区内から多くの先生方にお越しいただき、道徳教育の研究公開が行われました。1～3年生の3学級が道徳の授業を公開し、これからの道徳教育の在り方について話し合いました。

岩江中学校が、道徳教育の指定校に推薦されたのが昨年度の第3学期。それから、この日まで、先生方は、道徳とは何か、これからの道徳教育はどうすればいいのかについて全校あげて考えてきました。

公開の前月には、1年生で、第2回目の授業研究会がもたれました。道徳教育の研究を1年間かけて積み重ね、かえって、成果よりも課題が明確になってきた感もします。



【感動の演奏でした！ ～感動を巻き起こす実に最高の歌声でした。～】

三春町の小・中学校の児童・生徒が一堂に会し、それぞれの学校で磨いた音楽性を披露する機会として、「三春町小・中学校音楽祭」が開催されました。

本校からは、平成28年度の集大成として、特設合唱部が参加しました。特設合唱部の募集からの紆余曲折、練習経過、部内でのさまざまな出来事など、このステージにたどり着くまでの子どもたちの学びやがんばりを知っているからこそ、この日の演奏は実にこころに迫ってくるものとなりました。決して大げさではなく、涙あふれる姿でした。

ここまで合唱部を指導いただいた石井先生、引率等でもお世話になった渡辺先生、本当にありがとうございました。そして、何よりも、すばらしい歌声につながるのんびりを見せてくれた特設合唱部のみなさんにこころより敬意を表します。



【岩江のエネルギーを感じてきました！ ～岩小発表会、岩江地区文化祭～】

11月5日（土）は、「岩江っ子発表会」と「岩江地区文化祭」の日でした。はじめに、「岩江っ子発表会」のオープニングに参加させていただきました。表彰あり、ダンスありと、小さな子どもたちが一生懸命演技する姿はほほえましかぎりでした。

その後、岩江地区文化祭のオープニングに参加。そこには、見慣れた面々がボランティアで綿あめやポップコーンを作っていました。おそろいの赤いエプロンを身にまとった生徒のみなさん。激励の友達も見られました。紅白幕の中ではくす玉割りも行われ、見事「岩江地区文化祭」の文字が飛び出しました。

一つ一つに手がかかり、出来映えも見事。そして、綿あめ。女子生徒が綿あめを持ってきてくれました。色は次第に白からピンクに変わり、溶けた綿が滴になって垂れてきましたが、“誰かのために”というその心根に感動して、綿あめは食べずに家まで持って帰りました。縮んで小さな塊になってしまいましたが。

誰かのためにという気持ち、一つ一つの活動に心を込め、丁寧に最後まで取り組む。より質の高い仕上げを求めて。

岩江地区のエネルギーの源をみた思いがしました。そんなすばらしい方々と共にある岩江中学校をめざしていきたいと思います。



【三春町各種功労者表彰式 ～中学校と関係の深いみなさまも表彰を授与されました。～】

「三春町各種功労者表彰式」が、11月3日（木）にまほらにおいて行われました。さまざまな形で三春町のために貢献なされた方々の表彰です。岩江中学校同窓会長の新田様、常任理事の影山様、朝夕、送迎でお世話になっている箭内様も、受賞者としてステージ上で表彰を受け取られました。受賞、おめでとうございます。これからも三春町、岩江地区のためによりしく願います。

